

2 学期が始まりました！

本校は、「主体的に生きる力の育成」を学校づくりビジョンの目標のひとつに掲げています。この目標を達成するため、「行事や学級活動における自主的運営の推進」を取り組みの柱にしています。2 学期は、体育祭（9 月 1 2 日）、文化祭（11 月 1 日）と行事の多い学期です。体育祭の取り組みに関しては、早速本日から始まります。

このような学校行事の取り組みを通して、学級や学年集団がひとつにまとまり、一人ひとりが団結力を高めることができるよう、職員が一丸となって指導にあたっていきたいと思いをします。

地区懇談会へのご参加、ありがとうございました。

去る 7 月 25 日（木）、26 日（金）の 2 日間にわたり、地区懇談会を持たせていただきました。ご多用の中、参加していただき、いろいろとご意見をいただくことが出来ました。本当にありがとうございました。

本年度はスタイルを刷新し。全体会で各学年担当の先生方から学年の様子をお聞きした後、学校生活の様子を DVD で視聴。その後、各学年に分かれて、情報交換を行いました。

除草作業、ご協力ありがとうございました！

9 月 1 日 8:30～10:00、台風が心配されましたが、程よい曇り空の下、PTA 除草作業が行われました。

2 学期は 3 年生、1 年生の保護者と PTA 本部役員、環境部会の皆様、学校職員および有志の部活動部員等、約 160 名の方が参加して、校内の草をきれいに刈り取っていただきました。体育祭を控え、きれいになった校庭で気持ちよく体育祭の練習ができます。

参加していただいた皆様、本当にありがとうございました。また、早朝からの準備や作業後の後片付け、大変ご苦労様でした。



すでに新聞・テレビ等の報道でご存知のことと思いますが、先日、市内の女子中学生が行方不明となり、遺体で発見されるという事件が起こりました。凶らずも犠牲になった中学生、そしてその御家族の方々の悲しみはどれほどであろうかと大変胸が痛みます。心からご冥福をお祈りしたいと思います。

この事件を機に、各ご家庭におかれましては、夜間の外出、登下校の安全対策、外出時の注意等、少なからず、話題にされたのではないのでしょうか。本日、学校でも始業式の折にこの事件に触れ、

- ・外出の際はかならず行き先や帰宅時間、だれと行くのかを保護者に伝える。
 - ・夜間の外出は控える。
 - ・登下校中や外出時、不審者に遭遇した時は近くの家へ助けを求め、必ず保護者の方や学校に届ける
 - ・今回のことについては犠牲になった中学生やそのご家族を思いやり、無責任なこと、不用意な発言などしない。
- といったことを生徒に話しました。どうかご家庭の方でも注意を促していただきますよう、お願いいたします。

また、学校では当面、登下校時の安全確保の強化、通学路の防犯上の危険箇所等の点検について検討しているところです。このことにつきましても今後、ご理解・ご協力いただきますようよろしくお願いいたします。

西陵中学校PTA、日本PTA全国研究大会にて発表！

8月23日(金)24日(土)と日本PTA全国研究大会が、三重県で開催されました。

四日市では、23日(金)に「国際理解」をテーマとする、第7分科会が開催され、西陵中学校PTAが「エコキャップ運動へのPTAの関わり」を中心に発表しました。約5年をかけて、この発表に向けて準備が進められ、当日は素晴らしい取組との講評をいただきました。

長年にわたって、この取組に関わっていただいた皆様にお礼を申し上げます。
誠にありがとうございました。



平成25年度 四日市市市民総ぐるみ総合防災訓練！

8月25日(日) 時折、雨が激しく降る中、「平成25年度四日市市市民総ぐるみ総合防災訓練」が小山田小学校をメイン会場として、開催されました。西陵中学校生徒も約80名参加し、主に、「救助する側」の立場としての、避難所運営訓練、水防訓練、初期消火訓練、応急手当訓練、倒壊家屋等救出訓練など、様々な訓練を行いました。このような訓練を通して、「いざ」というときに慌てることなく、想定される出来事に、落ち着いて、対応できるようになってほしいです。



10月中旬までの主な予定

9月3日(火)	登校指導	9月26日(木)	中間テスト発表 PTA合同委員会
9月6日(金)	あいさつ運動	10月3日(木)	中間テスト <u>部活なし</u>
9月7日(土)	三泗小中学校科学展、 ~9日(月) 社会科作品展	10月4日(金)	中間テスト+授業
9月11日(水)	体育祭りハーサル <u>部活なし</u>	10月18日(金)	中体連新人大会
9月12日(木)	体育祭 <u>部活なし</u>	10月19日(土)	中体連新人大会
9月13日(金)	体育祭予備日		
9月20日(金)	月曜日時間		

中体連

夏の大会の結果

3年生 市川唯人君
が、今大会で、男子3000Mで第1位でした。
なお、東海大会に出場
を果たしました。
おめでとう！

9月12日(木)に開催されます、体育祭ではPTA種目として「綱引き」を予定しております。ふるってご参加ください。